



9月
8日

県身体障がい者グラウンド ゴルフ大会で初優勝

9月8日(木)、第8回大分県身体障がい者グラウンドゴルフ大会が大分市の平和市民公園で開催されました。大会は県内20チーム162人の参加で行われ、国東市身体障害者福祉協議会安岐支部チームが見事に初優勝を成し遂げました。また個人戦では、加藤秀昭さん(安岐町中園)が準優勝に輝きました。なお、チームは10月に福岡県で開催される九州大会に出場します。

9月14日(水)、チームの皆さんが市役所を訪れ、川野幸男副市長に優勝と九州大会出場を報告しました

盛大に弥生のムラの古代祭り

9月
4日

古代の暮らしを体験し、自然や環境への思いを深めてもらおうと、9月4日(日)、弥生のムラで「くにさき古代祭り2011」が開催されました。

沖縄から招待した喜納昌吉さんをはじめとするミュージシャンや伝統芸能団体によるライブが行われました。また、会場には古代火おこし体験、古代アクセサリーづくり体験、フリーマーケットのコーナーが設けられ、約3500人の観客でにぎわいました。



喜納昌吉さんのライブ



9月
4日

国東の味に舌鼓！！

国東を代表する海の幸の太刀魚・たこ・鯛を使った料理の人気投票「T-1グランプリ」が市内11店舗の出店で、古代祭りと同時開催されました。

から揚げやそばなど、各店自慢の料理が1品200円で販売され、行列ができる店舗もあるほどの盛況ぶりでした。

ステージイベントでは、熱々のたこ焼き早食い選手権が行われました。また、漁の方法や魚の特徴などについて、地元漁師の濱松豊信さんの話もありました。

なお、投票の結果は次のとおりです。

- 1位 林田かまぼこ 「開運姫ダコ天」
- 2位 レストラン美浜 「姫だこと地ネギのたこのからあげ」
- 3位 両子河原座 「太刀あがろう開運おろしそば」

いつまでもお元気で長生きしてください

9月
21日

9月21日(水)、市内男女それぞれの最高齢者を三河明史市長がお祝いに訪れ、お二人に祝い状と記念品を贈りました。

市内の最高齢者は武蔵町糸原の滝口カズエさん(106歳)で、男性の最高齢者は、国東町来浦の猪俣基礎さん(104歳)です。



滝口カズエさん



猪俣基礎さん